



# 熱く燃えた海高祭

今年のテーマは“和”

9/9体育大会 9/16・17文化祭



今年も海高生の手による海高祭が賑やかに行われました。

9/9(金)は天候を心配しながらの体育大会。しかし、幸いにもお天道さんもちょっと顔を出して下さり、強烈な暑さもなく、賑やかな体育大会ができました。勢い余って思いっきりグラウンドに頬ずりしてしまった生徒もいましたが、今後、身体をはじかせ、友情を深め、思いっきり楽しむ活動を、健康や安全面にも留意しながら生徒と共に考えて行きたいと思っています。



9/16(金)・17(土)も天候を心配しながらの文化祭。こちらはちょっと邪魔をされ、雨のために2B作の見事な巨大壁画が雨で崩れ去ってしまったり、模擬店の移動を余儀なくされたり、16日未明の地震で2A作のお菓子の遊園地に

被害が出たりと、生徒会や指導の教師は汗と雨とでぐしゃぐしゃになりながらの2日間でした。しかし、裏方さんの奔走により、大きな混乱もなく、見事に2日間の行事を成功裏に閉じることができました。



今年初めての試みで9/16の放課後に中夜祭も行われ、校舎内には笑顔が絶えない2日間でした。



詳細は生徒会ニュースで紹介されます。こちらをご覧ください。

## 正念場だよ！ 3年生

就職試験が始まり、進路指導部を中心に連日(連夜)、就職試験対策の指導が行われています。面接の練習では上手く自分を伝えることができず涙を流す生徒も少なくなく、生徒も教師も真剣勝負の毎日です。でも、海高生にはPRできるものがたくさんあります。3年間で身に付けたもの、友達や学校生活の自慢をすればよいのです。

1, 2年生の諸君もその自慢材料を今からコツコツ貯めていこうね。

大学入試もAO入試は既に始まり、推薦入試ももうすぐです。9/6には早くもセンター試験出願の説明会(生徒対象)が行われました。さあ、正念場です。上手く踏み切ることができるように最後の勝負をかけましょう。

## 全国大会の場へ

インターハイに続いて国体(山口県)に本校から下記の6名の生徒が出場します(しました)。平成27年には和歌山国体が開催されます。これからの飛躍を楽しみに期待しています。

### 陸上競技部

女子400m 園田可南子(2C)  
女子ハンマー投げ 島田 栞(3D)  
男子走り幅跳び 福本直也(3C)

### 水泳部

400自400メドレー 宮本健史(2A)  
400メドレー 稲垣智哉(3E)  
800レー 上松和稀(3D)



## きのくに・さわやかマナーアップキャンペーン



乗車マナーを高めてもらおうと、JR海南駅前23日の早朝、街頭啓発活動が行われました。青少年の健全育成を目指す「きのくに・さわやかマナーアップキャンペーン」の一環で、本校陸上部の生徒も参加し、迷惑行為の防止を呼び掛けました。

## 台風12号・15号が来襲しました

被災されたご家庭、学校の皆様には心よりお見舞い申し上げます。

9月3日(土)、21日(水)に和歌山を襲った台風が、県下各地に大きな被害をもたらしました。海南校舎の生徒や施設には大きな被害はありませんでしたが、被害に遭われた方々には心よりお見舞い申し上げます。

この影響で、9/4(日)に海南市民運動場において本校生徒も大勢参加し行われる予定であった和歌山県総合防災訓練が中止となり、また、21日(水)は臨時休校となりました。実施できなかった授業については中間考査の午後に補充する予定です。

## 10月の予定

- 3日 2学期中間考査(～7日)
- 8日 記述模試
- 11日 生徒会役員選挙
- 13日 小論文模試
- 14日 健脚遠足(1年)
- 15日 記述模試
- 18日 科目選択LHR
- 22日 マーク模試
- 26日 学年別生徒指導アゼンブリー(～28日)
- 29日 学校説明会(中学生対象)
- 31日 服装身だしなみ指導週間(～11/4)